
Ä1 Güterverkehr in Deutschland

Antragsteller*in: Tim Gilzendegen
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu A4

Von Zeile 20 bis 26:
In Zahlen sind das bei dem LKW 76.974,84kg Co2 und bei den Güterzug nur 38487,42kg15394,97 Co2.
Rund 30 LKWs werden dadurch ersetzt. Ein Cdu(er nannte sich CDU und FDPler) wollete mir sagen das
die Nutzbilanz die Wirtschaftlich errechnet werde so klein ist das sich das nicht nutze. Probleme wird
es geben sagen Verkehrsexperten wegen den Blockabschnitten worin sich nur ein Zug aufhalten darf
und deswegen Güterzuge warten müssen falls ein Zug auf ihre Strecke kommt. Dafür soll es 17
Knotenpunkte geben in Großstädten die dafür nicht gewachsen sein werden. Der Ausbau sollte
Finanziell unterstützt werden vom Bund, den betroffenen Bundesländern und der DB.

Begründung

Ein paar Fehlinformationen und unangebrachte Anmerkungen.
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